

Rundschau

Die Regionalzeitung für Baden,
Ennetbaden, Fislisbach, Killwangen,
Neuenhof, Spreitenbach, Wettingen
und Würenlos (Ausgabe Süd)

GARTEN JEDEN



Die Asylsuchenden amten als Gärtner

BILD: ZVG

■ Auch Asylsuchende gärtnern im Garten jEden

Am Würenloser Früeligsmärt sind die Hochbeete der Aktion Garten jEden bepflanzt worden. Unter den Würenloserinnen und Würenlosern, welche die Hochbeete betreuen werden, waren auch Bewohner der Asylunterkunft Wiemel unter fachkundiger Anleitung von Gärtnermeister Thomas Hotz am Werk. Noch am gleichen Nachmittag

wurden zwei Hochbeete vor der Asylunterkunft aufgestellt. Unter der Obhut von drei Asylsuchenden, welche als Gärtner amten, gedeihen die gepflanzten Gemüse, Salate und Erdbeeren prächtig. Dereinst dürfen sie gemäss den Zielen der von der Jugendarbeit Würenlos organisierten Aktion auch von Passanten geerntet werden. Zudem sollen sie den Speiseplan der Wiemel-Bewohner bereichern. ZVG